



— Universidad —
Inca Garcilaso de la Vega
Nuevos Tiempos. Nuevas Ideas

FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICAS

TRABAJO SUFICIENCIA PROFESIONAL

**LAS SANCIONES DISCIPLINARIAS A LOS POSTULANTES AL
CONCURSO DE ASIMILACIÓN AL RÉGIMEN POLICIAL**

PRESENTADO POR EL BACHILLER

HENRRY LETONA QUINTANILLA

PARA OPTAR EL TÍTULO DE ABOGADO

LIMA – PERÚ

2018

TRABAJO FINAL DE SUFICIENCIA PROFESIONAL

RESUMEN

El presente trabajo se titula “LAS SANCIONES DISCIPLINARIAS A LOS POSTULANTES AL CONCURSO DE ASIMILACIÓN AL RÉGIMEN POLICIAL”, siendo su Objetivo General, la de Determinar los casos en que corresponderá aplicar las sanciones disciplinarias a los postulantes al concurso de asimilación.

En tal sentido, a través del análisis del caso, se pudo establecer con el apoyo del desarrollo del marco teórico que en casos existan la comisión de delito, entonces corresponderá aplicar las sanciones disciplinarias a los postulantes al concurso de asimilación a la Policial Nacional del Perú.

La presente investigación está dividida en diferentes apartados los cuales se pasaran a detallar:

En el capítulo I, se desarrolló la descripción de la realidad problemática; planteando objetivos en la investigación e hipótesis que pretenden responder ante la formulación problemática.

En el capítulo II, se encuentra el marco teórico, dividido en subcapítulo, marco histórico, bases teóricas, marco legal, la metodología utilizada en la investigación, metodología.

En el capítulo III, se planteó el caso práctico, que fue materia de análisis, síntesis del caso, discusión del caso, para finalmente se desarrolla las conclusiones y recomendaciones del caso.

Palabras claves: Sanciones, Concurso De Asimilación, Régimen Policial.